

MITTAGSMENÜ LUNCH MENU



MONTAG – FREITAG: 12:00–14:30 UHR

Alle Speisen aus dem Mittagsmenü werden mit einer kleiner Suppe serviert

Monday – Friday: 12:00 a.m. – 14:30 p.m

All dishes from the lunch menu are served with 4 vegetarian mini spring rolls or with miso soup.

MT1. COM RANG GA ^{a,c,d,e,z} 11,9€
gebratener Reis mit Hühnerfleisch, Ei und verschiedene frischem Gemüseorten
 fried rice with chicken, egg, different types of fresh vegetables

MT2. PANDA WOK ^{a,d,f,z}
Reis mit Hoisin-Honig-Soße, Wok-Gemüse und eine Zutat deiner Wahl /

rice with hoisin honey sauce, wok vegetables, and an ingredient of your choice

B. Hühnerfleisch *chicken* 11,9€
 C. Paniertes Hühnerfleisch *breaded chicken* 12,5€
 E. Rindfleisch *beef* 12,9€
 F. Knusprige Ente *crispy duck* 13,5€

MT3. RED CURRY ^{d,z}
Reis mit roter Kokosmilch-Curry-Soße, frisches Wok-Gemüse und einer Zutat deiner Wahl
 Rice with red coconut milk curry sauce, fresh wok vegetables and an ingredient of your choice

B. Hühnerfleisch *chicken* 11,9€
 F. Knusprige Ente^a *crispy duck* 13,5€

MT4. CREAMY PEANUT ^{e,d,z}
Reis mit Wok-Gemüse in einer pikanten Erdnuss-Kokosmilch-Soße und einer Zutat deiner Wahl

Rice with wok vegetables in a spicy peanut, coconut milk sauce

B. Hühnerfleisch *chicken* 11,9€
 F. Knusprige Ente^a *crispy duck* 13,5€

MT5. BO XAO SA OT (scharf) ^{d,z} 12,9€
Reis mit Rindfleisch, frischem Gemüse, Chili und Zitronengras nach vietnamesischer Art

Rice with beef, fresh vegetables, chili and lemongrass, Vietnamese style (hot)

MT6. MANGO SOSSE ^{d,z}
Mangosoße serviert mit Reis, und verschiedene frischem Gemüseorten und einer Zutat deiner Wahl

mango sauce with rice and an ingredient of your choice

B. Hühnerfleisch *chicken* 11,9€
 E. Rindfleisch *beef* 12,9€
 F. Knusprige Ente^a *crispy duck* 13,5€

MT7. BUN ^{a,d,e,z}
Reisnudelschale mit frischem Salat, Erdnüssen und asiatischen Kräutern, serviert mit Dressing aus Fischsoße, Rostzwiebeln und einer Zutat deiner Wahl:

Rice noodle bowl with fresh salad, peanuts and Asian herbs, served with fish sauce dressing and:

A. TOFU ^{a,f} 10,9€
 B. Hühnerfleisch *chicken* 11,9€

MT9. PHO RED CURRY ^{d,e,z} 11,9€
Reisbandnudeln mit Hühnerfleisch, Gemüse in roter Kokosmilch-Curry-Soße

rice ribbon noodles with chicken, vegetables in red coconut milk curry sauce

MT10. PAD THAI ^{c,d,e,z}
gebratene Reisbandnudeln mit Ei, verschiedene frischem Gemüseorten, Frühlingszwiebeln, Erdnüssen, Rostzwiebeln

fried rice noodles with egg, , spring onions, different types of fresh vegetables, peanuts

B. Hühnerfleisch *chicken* 11,9€
 C. Paniertes Hühnerfleisch^a *breaded chicken* 12,5€
 E. Rindfleisch *beef* 12,9€
 F. Knusprige Ente^a *crispy duck* 13,5€